Wahlen zum DPG-Vorstand

Die DPG erbittet Kandidatenvorschläge für zwei Vorstandsämter sowie das Amt der nächsten DPG-Präsidentin bzw. des nächsten DPG-Präsidenten.

Am 31. März 2020 endet die Amtszeit des amtierenden Präsidenten. Prof. Dr. Dieter Meschede (Universität Bonn). Satzungsgemäß ist die Präsidentin bzw. der Präsident mindestens ein Jahr vor Amtsantritt zu wählen. Der Vorstandsrat hat entschieden, dass die Wahl bereits am Tag der DPG, also fast anderthalb Jahre vor Amtsantritt, stattfinden soll. Im Zeitraum von der Wahl bis zum Beginn der Amtszeit wird die gewählte Person als designierte Präsidentin bzw. designierter Präsident in die Arbeit des Vorstands eingeführt. Gemäß der Satzung soll die Präsidentin bzw. der Präsident im Wechsel der Hochschule, der Industrie und Wirtschaft sowie dem Bereich der außeruniversitären Forschung angehören. Für die nächste Periode (Amtszeit 2020 - 2022) wird die Nominierung von Kandidatinnen und Kandidaten aus dem Bereich der Industrie und Wirtschaft erbeten.

Am 30. November 2018 wird die zweite Amtszeit des Vorstandsmitglieds Öffentlichkeitsarbeit von Prof. Dr. Arnulf Quadt (Göttingen), ablaufen. Eine Wiederwahl ist nicht möglich.

Im November 2017 richtete der Vorstandsrat ein neues Vorstandsamt **Junge Mitglieder und Berufsfragen** ein, das ab 1. Dezember 2018 besetzt werden soll.

Hiermit werden alle DPG-Mitglieder aufgerufen, Kandidatinnen oder Kandidaten für die nächste Präsidentschaft sowie für das Vorstandsamt Öffentlichkeitsarbeit und das Vorstandsamt Junge Mitglieder und Berufsfragen vorzuschlagen. Schriftliche Nominierungen müssen bis zum 10. Oktober 2018 beim Hauptgeschäftsführer:

DPG Hauptstr. 5 53604 Bad Honnef

vorliegen. Jeder Vorschlag muss von mindestens 15 DPG- Mitgliedern unterschrieben sein. Dem Vorschlag ist ein Lebenslauf (eine Seite) beizufügen. Die von den Mitgliedern vorgeschlagenen Kandidatinnen oder Kandidaten werden zusammen mit den Nominierungen des Vorstandes und des Vorstandsrates in eine gemeinsame Liste aufgenommen. Diese Liste ist

Grundlage für die Wahlen durch den Vorstandsrat in seiner Sitzung am 9./10. November 2018 anlässlich des 39. Tages der DPG in Bad Honnef.

> Bernhard Nunner Hauptgeschäftsführer



Physikalische Gesellschaft zu Berlin 🗲

Max-von-Laue-Kolloquium

Prof. Dr. Dieter Meschede

Institut für Angewandte Physik der Universität Bonn und Präsident der Deutschen Physikalischen Gesellschaft

spricht über:



Quantenprozesse mit Wenig-Teilchen-Systemen: Von Illustrationen zur Quanten-Technologie?

Donnerstag, 17. Mai 2018, 17:15 Uhr Physikalisch-Technische Bundesanstalt, Hörsaal im Hermann-von-Helmholtz-Bau, Abbestraße 2–12, 10587 Berlin

Im Anschluss Stehempfang auf der Galerie

Organisation:

M. Wolf, J. Kurths, H. T. Grahn, K. Horn (PGzB) http://www.pgzb.tu-berlin.de